

## Acerca de los “Títulos”

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 14 del 2021](#)

*Dahaarkan dijo:*

*HP. Hoodedcobra666 dijo:*

*Los que sirven a los Dioses lo hacen también ayudando a otros SS y esto no es sólo por el título, porque las recompensas vienen directamente de arriba. Los títulos pueden significar poco o nada si uno no sigue los requisitos hasta el final.*

*En lo que a mí respecta, muchos miembros leales han superado, tanto a los ojos de los Dioses como en trabajo real y ayuda prestada a los demás, a bastantes titulares de «Clero». Las cifras hablan por sí solas. Tenemos que ser francos aquí.*

*Llevo años intentando decir esto, pero creo que nunca he conseguido expresarlo lo suficientemente bien: aunque no hay nada malo en querer el reconocimiento o incluso la adoración de los demás, creo que es tóxico que la gente busque un título sólo por el mero hecho de ostentarlo, y regodearse en la equivocada adoración que conlleva.*

*El título en sí no debería ser el «logro», lo que importa es el trabajo real que ha llevado a ese título. Basta con mirar los fracasos de los Sumos Sacerdotes que fueron expulsados o nos abandonaron para ver que el título por sí solo no significa nada al final.*

*La gente se centra demasiado en cosas sin sentido, huecas, y demasiados persiguen algún tipo de estatus de celebridad. Tener 5000 posts no significa nada si el 95% de ellos son inútiles para todo el mundo. Tener más de una década de «experiencia» como SS no significa nada si has progresado poco o nada. Y, por supuesto, ni siquiera el título de «Sumo Sacerdote» significa nada si al final uno contribuye muy poco o nada en absoluto.*

*El culto a los títulos engendra delirios de grandeza en quienes los ostentan y les otorga una influencia sobre la gente que de otro modo no tendrían ni deberían tener. Esto es peligroso y debe ser purgado.*

*Los judíos utilizan los títulos para elevarse a los ojos de personas ingenuas y crédulas. Hay una razón por la que los judíos y los infiltrados persiguen tanto el estatus de clérigo. El solo título les da influencia sobre los ingenuos.*

*Creo que ya lo he dicho antes, el valor de un hombre está en la calidad y cantidad de su contribución a la supervivencia y prosperidad de su raza. Todo lo que vaya más allá de esto es vacío y, en última instancia, carece de sentido.*

*Esto puede ser destructivo en ambos sentidos, no sólo para las personas que se hacen ilusiones en su «grandeza» prestada, sino también en las personas ingenuas, que creen que necesitan un título para dar valor a su trabajo y contribución.*

*Los títulos importan mucho, siempre y cuando la persona que los lleva esté al nivel que representan. Entonces alcanzan su pleno significado.*

Básicamente, esto fue un plan para socavar todo al final por el enemigo a través de la ruina de esto. Los judíos se apoderaron de los Puestos Nacionales. Joden a una Nación, porque estos puestos tienen poder. Significan todo para una nación.

Para los judíos nada importa fundamentalmente en la supervivencia orgánica de una Nación o de una organización. Ya que son entidades parasitarias. Sólo quieren las ventajas de un puesto de servicio sin prestar ningún servicio. Echa un vistazo a la mayoría de los políticos de hoy. Ya lo verán.

Por eso es de vital importancia que tanto los virus como las personas que no han hecho nada se traten de frente con estas cosas. El enfoque sólo puede ser realista.

Cualquiera puede bautizarse con un título. En su mente puede ser real. La importancia es que realmente importa. La gente puede entender lo que es real y lo que no lo es.

De todos modos, el clero real es de Satanás, y esto es un asunto evidente. La gente tiene que llegar a algo. No tiene ningún sentido ser nombrado Mr Olympia y nunca haber levantado ningún peso.

Y el asunto es hacer su trabajo en la comunidad. Lo que la gente que es de Satanás entiende bien antes de cualquier formalidad.

El enemigo trata de subvertir el significado y el contenido de un título, porque ambos son parásitos y enemigos. Esto es como subvertir la estructura jerárquica del enemigo para causar la caída de un organismo.

Una forma de hacerlo es mediante la infiltración, en caso de que el ataque directo no funcione. Los judíos se especializan en esto desde hace siglos.

No nos han derribado del todo en ningún intervalo histórico. Pero están desgastando todo hasta que puedan ir a matar.

Si no lo derriban todo a la vez, intentan arrastrar todas las cosas significativas con ellos y romper los lazos de fe entre las personas. Dividiendo estados, naciones, razas, familias, etc.

Vean los países traicionados por sus políticos judíos como ejemplo. Entonces, la gente odia la política que es solo, una forma a través de la cual deben organizarse para existir. Esta es la definición de subversión.

Donde está el mundo esto es inevitable. La clave aquí es que ahora la gente lo sabe, para que podamos auto protegernos y auto modularnos para evitar esto.

Satanás está con nosotros y por eso seguimos existiendo. Tanto aquí como en general. El enemigo erosiona, pero nosotros tenemos que vencer y levantarnos sobre el óxido. En cierto sentido, tenemos que ser más fuertes que la decadencia.

El clero es el nivel más alto del servicio satánico. Esto es lo que es en cuanto a un título destinado. Todo lo que existe lo hace porque unos pocos selectos han tomado esto muy seriamente, ya que esta es la agenda de Satanás.

Pero esto en sí mismo es un aspecto en un mecanismo de relojería general.

Para hacer esto, cualquier comunidad necesita poder para sus individuos poderosos, conocimiento y poder para la gente, y liderazgo poderoso. No hay forma de que ninguno de estos se sostenga por sí solo. Se necesita una unidad orgánica y una jerarquía en la que todos trabajen juntos.

Lo que somos y siempre fuimos. Vamos a intensificar en esta dirección. De ahí mis comentarios y mi enfoque general. El crédito va donde es debido.

Que todos los que aman a Satanás y a los Dioses sean siempre fuertes y bendecidos.